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T4337 PTFE/GRAFIT-PACKUNG mit Schmiermittel

AUFBAU UND EIGENSCHAFTEN
Die ULMAN T4337 ist eine Hochleistungs-Stopfbuchspackung, gefertigt aus expandiertem PTFE-Garn mit 
einem hohen Anteil an eingelagertem Grafi t. Durch ein spezielles Herstellungsverfahren wird der Grafi t 
dauerhaft in die Faserstruktur eingebunden, wodurch eine besonders saubere Handhabung gewährleistet 
ist. Die Kombination aus PTFE und Grafi t verleiht der Packung eine ausgezeichnete Wärmeleitfähigkeit, 
was insbesondere die Abfuhr von Reibungswärme bei schnell laufenden Pumpenwellen unterstützt und 
ein Verglasen der Lau�  ächen verhindert.
Dank ihrer hohen Flexibilität ist die ULMAN T4337 besonders schonend für Wellen und Spindeln und 
zeichnet sich durch eine lange Lebensdauer aus. Die Packung bleibt dimensionsstabil, weist nur minimale 
Schrumpfung auf und behält ihr Volumen auch unter wechselnden Betriebsbedingungen. Darüber hinaus 
besitzt sie hervorragende selbstschmierende Eigenschaften, die den Energiebedarf senken und den Ver-
schleiß minimieren.

ANWENDUNG
ULMAN T4337 ist universell in vielen Industrien einsetzbar und überzeugt insbesondere in dynamischen 
Anwendungen wie Pumpen, Mischern, Ventilen und Schiebern. Sie ist beständig gegenüber einem breiten 
Spektrum aggressiver Medien – von starken Säuren und Laugen über Lösungsmittel, Gase und Ammo-
niak bis hin zu Ölen, Fetten, Heiß- und Kaltwasser, Kondensat und Dampf bis etwa +280 °C. Damit eignet 
sie sich ideal für die chemische und pharmazeutische Industrie, die Energie- und Kraftwerksbranche, 
Ra�  nerien sowie die Lebensmittelverarbeitung. Besonders in Hochgeschwindigkeitspumpen und in der 
Gasindustrie zeigt sie ihre besonderen Stärken.

LIEFERFORMEN
4-25 mm quadratisch, andere Abmessungen auf Anfrage
spezifi sches Gewicht: 1,4 g/cm³ ± 10%

bis 08 mm – 1 kg
bis 12 mm – 2 kg
bis 16 mm – 4 kg
bis 25 mm – 5 kg

T4337

pH 0 - 14

T [°C] -100 / + 250

P [bar] 32 dyn. / 250 stat. 

v [v/s] 28



ODATA SHEET

T4710

pH 0 - 14

T [°C] -240 / + 550

P [bar] 40 dyn. / 400 stat. 

v [v/s] 30

ODATA SHEET

T4337 PTFE/GRAPHITE PACKING with Lubrication

T4337

pH 0 - 14

T [°C] -100 / + 250

P [bar] 32 dyn. / 250 stat. 

v [v/s] 28

CONSTRUCTION AND PROPERTIES
ULMAN T4337 is a high-performance gland packing, manufactured from expanded PTFE yarn with a high 
content of incorporated graphite. Through a special production process, the graphite is permanently em-
bedded in the fi ber structure, ensuring exceptionally clean handling. The combination of PTFE and graphi-
te provides the packing with outstanding thermal conductivity, which e� ectively dissipates frictional heat 
from high-speed pump shafts and prevents glazing of the running surfaces.
Thanks to its high fl exibility, the ULMAN T4337 is particularly gentle on shafts and spindles and o� ers a 
long service life. The packing remains dimensionally stable, exhibits only minimal shrinkage, and retains 
its volume even under changing operating conditions. In addition, it features excellent self-lubricating pro-
perties that reduce energy consumption and minimize wear.

APPLICATION
ULMAN T4307 can be used universally across many industries and proves especially e� ective in dynamic 
applications such as pumps, mixers, valves, and slide gates. It is resistant to a wide range of aggressive 
media – from strong acids and alkalis to solvents, gases, and ammonia, as well as oils, greases, hot and 
cold water, condensate, and steam up to approx. +280 °C. This makes it ideally suited for the chemical and 
pharmaceutical industries, the energy and power plant sector, refi neries, and the food industry. It demon-
strates particular strengths in high-speed pumps and in the gas industry.

DELIVERY FORMS
4–25 mm square, other dimensions available on request
Specifi c density: 1.4 g/cm³ ± 10%

up to 08 mm – 1 kg
up to 12 mm – 2 kg
up to 16 mm – 4 kg
up to 25 mm – 5 kg


